



NUXE

Spa

PARIS



LES NUXE MASSAGES[®] LÂCHER-PRISE, S'ABANDONNER À LA SÉRÉNITÉ

LES NUXE MASSAGES*[®]

55 MIN : 150€

CALIFORNIEN

Par des mouvements fluides continus et enveloppants, allant en s'intensifiant, ce massage* soulage les tensions les plus profondes. Et c'est le retour à l'harmonie complète du corps et de l'esprit.

KASHMIR

D'inspiration Indienne, ce massage* dénoue les tensions. Sous l'effet relaxant de petites bouillottes, une chaleur douce et bienfaitante vous envahit. Votre corps se libère enfin de la fatigue.

DEEP TISSUE

Pour un bien-être intense, ce modelage alterne techniques de pétrissages profonds, étirements* doux et ciblés et utilisation de pochons chauds. Une échappée idéale pour retrouver tonicité, souplesse et dénouer les tensions de la journée.

SÉRÉNITÉ

Inspiré du Shiatsu et de techniques Coréennes, ce massage* libère le corps des contractions nerveuses. Des sphères de cristal chaudes viennent à bout des dernières tensions. La sérénité s'installe.

AYURVÉDIQUE

En mettant l'accent sur les zones d'accumulation du stress, ce massage* favorise la circulation énergétique et utilise un bol Kansu sur les pieds. Vous êtes revivifié(e) au plus profond de votre être.

BLACK STAR ANNAPURNA

Après un modelage manuel profond, l'utilisation d'une sphère de Black Star, pierre semi-précieuse, viendra parfaire ce soin pour éliminer la fatigue après un effort physique. Idéal après le ski, il dénouera les dernières tensions de votre corps

MISES EN BEAUTÉ

Épilations, mises en beauté des mains et pieds disponibles sur demande.

*Nos massages sont des modelages corporels, des soins de beauté et de bien-être, non thérapeutiques et non médicalisés.

LES SOINS VISAGES SUBLIMER LA BEAUTÉ DE VOTRE PEAU

LES SOINS FONDAMENTAUX AUX ACTIFS VÉGÉTAUX

55 MIN : 150€

SOIN CRÈME FRAÎCHE®

Ce soin est une véritable source d'hydratation. Abreuvée, ressourcée, reposée, la peau retrouve toute son énergie et sa souplesse.

SOIN ULTRA-RÉCONFORTANT AU MIEL

Toutes les vertus nutritives et réparatrices du miel pour ce soin visage qui protège intensément et reconforte abondamment.

LES SOINS D'EXCEPTION AUX FLEURS ET AUX PLANTES PRÉCIEUSES

55 MIN : 150€

SOIN NUXELLENCE®

Un protocole exclusif pour ce soin qui réveille l'énergie de la peau, la lisse immédiatement et la rend plus lumineuse.

SOIN MERVEILLANCE® EXPERT

Comblent les rides à l'aide de bâtonnets de pierres minérales, lisser et repulper... Votre visage est lifté, raffermi, et vous, encore plus rayonnante.

SOIN NIRVANESQUE®

Tères rides et ridules sont lissées, le visage est relaxé, tonifié grâce aux mouvements circulaires des sphères en cristal bleues sur le visage.

SOIN NUXURIANCE® ULTRA

Summum d'efficacité, ce soin anti-âge vise les principaux facteurs de vieillissement. Votre peau est plus dense, repulpée et défroissée.

LES SOINS NUXE MEN

55 MIN : 150€

SOIN BEAU JOUEUR® NUXE MEN

Le soin « bol d'air » qui purifie ou hydrate les épidermes masculins malmenés par les agressions extérieures et les rasages.

LES SOINS CORPS ALLIANT RELAXATION ET EFFICACITÉ

LE GOMMAGE

55 MIN : 150€

SOIN BODY RELAXANT

Le Gommage aux «4F» associé à l'efficacité d'un modelage apaisant offre une volupté et une douceur inouïes.

LE SOIN CORPS COMPLET

55 MIN : 150€

SOIN RÊVE DE MIEL®

Après un gommage exfoliant, les peaux sèches et sensibles goûteront les bienfaits d'un enveloppement Rêve De Miel®

LES ESCAPADES NUXE SAVOUREZ UN LONG MOMENT DE BIEN-ÊTRE

ESCAPADE ÉCLAT IMMÉDIAT

2H : 270€

L'éclat du visage et l'énergie du corps retrouvés en 2 heures

SOIN CORPS RÊVE DE MIEL®

SOIN VISAGE FONDAMENTAL AUX ACTIFS VÉGÉTAUX

ESCAPADE ANNAPURNA

2H : 270€

Deux grands soins de prestige pour une sérénité totale

NUXE MASSAGE® L'ANNAPURNA

SOIN VISAGE FONDAMENTAL AUX ACTIFS VÉGÉTAUX



NUXE MASSAGES[®] LET GO AND OPEN UP TO SERENITY

NUXE MASSAGES^{*®}

55 MIN : 150€

CALIFORNIAN

This massage*, with its fluid, continuous, enveloping movements increasing in intensity, relieves deep tension. It brings your body and mind back into full harmony once again.

CASHMERE

This massage* is inspired by traditional Indian techniques and combines the soothing effects of heat, through the use of small water bottles, and intense movements on the back and shoulders to relieve the body of tiredness.

DEEP TISSUE

For an intense wellbeing, this massage* combines deep kneading techniques, gentle and focused stretching* and use of hot pouches. An ideal escape to regain tone, flexibility and relieve tension of the day.

SERENITY

Inspired by Shiatsu and Korean techniques, this massage* releases the body from nervous contractions. Hot crystal spheres eliminate any remaining tension, bringing a feeling of serenity.

AYURVEDIC

By focusing on stress accumulation zones, this massage* promotes energy circulation and uses a Kansu bowl on the feet. You will feel revitalized, to the depths of your being.

BLACK STAR ANNAPURNA

After a deep manual massage*, using a sphere of Black Star, semiprecious stone, will complete this treatment to eliminate fatigue after physical effort. Ideal after skiing, it will release the latest tensions of your body.

BEAUTY TREATMENTS

Hair removal, hand and foot beauty treatments, available on request.

*Our massages are body modeling massages, beauty and wellbeing treatments, and are not intended for therapeutic or medical purposes.

FACIAL TREATMENTS ENHANCE THE BEAUTY OF YOUR SKIN

FUNDAMENTAL TREATMENTS WITH BOTANICAL ACTIVE INGREDIENTS

55 MIN : 150€

CRÈME FRAÎCHE® TREATMENT

This treatment has true rehydrating properties. Deeply moistened, recharged, and rested, the skin rediscovers its energy and suppleness.

ULTRA-COMFORTING TREATMENT WITH HONEY

All the nutrient and repairing virtues of honey in this facial treatment which offers intensive protection and immense comfort.

EXCEPTIONAL TREATMENTS WITH FLOWERS AND PRECIOUS PLANTS

55 MIN : 150€

NUXELLECE® TREATMENT

This treatment follows an exclusive protocol which awakens your skin's energy, instantly smoothing and reviving dull the complexion.

MERVEILLANCE® EXPERT TREATMENT

Fill wrinkles using small mineral stone rods, smooth and plump... Your face feels lifted and firmed, and you are even more radiant.

NUXURIANCE® ULTRA TREATMENT

The height of effectiveness, this anti-aging treatment targets the main factors of aging. Your skin is more dense, plumper and detensed.

NIRVANESQUE® TREATMENT

Early signs of wrinkles and fine lines are smoothed, the face is relaxed and toned, thanks to the circular movements of crystal blue spheres over the face.

NUXE MEN TREATMENTS

55 MIN : 150€

BEAU JOUEUR® TREATMENT

A treatment, like a «breath of fresh air», which purifies or moisturizes the male epidermis ravaged by harsh external factors and the effects of shaving.

BODY TREATMENTS COMBINATION OF THE RELAXATION AND EFFICIENCY

SCRUB

55 MIN : 150€

BODY RELAXING TREATMENT

The «4F» Scrub combined with the effectiveness of a soothing massage* provides unique pleasure and softness.

COMPLETE BODY TREATMENTS

55 MIN : 150€

RÊVE DE MIEL® TREATMENT

After an exfoliating scrub, dry and sensitive skins will experience the benefits of a Rêve de Miel® wrap and a regenerating massage*.

NUXE ESCAPES ENJOY A LONG MOMENT OF WELLBEING

INSTANT RADIANCE ESCAPE

2H : 270€

Revive your face's radiance and your body's energy in 2 hours

RÊVE DE MIEL® TREATMENT

FUNDAMENTAL TREATMENTS WITH BOTANICAL ACTIVE INGREDIENTS

ANNAPURNA ESCAPE

2H : 270€

Two major prestigious treatments for total serenity.

BLACK STAR NUXE MASSAGE®

FUNDAMENTAL TREATMENTS WITH BOTANICAL ACTIVE INGREDIENTS





NUXE Spa est la marque à l'expertise reconnue en soins et massages réalisés avec les produits du Laboratoire NUXE, expert en cosmétologie d'origine naturelle. Nos techniques exclusives manuelles sont réservées à nos Spas. Cette excellence s'allie aux senteurs incomparables de nos produits, pour conjuguer émotions et sensations et procurer ainsi un sentiment unique de bien-être.

Dans des lieux au charme exceptionnel qui ont gardé toute leur authenticité et leur caractère exclusif, « l'art du Savoir-Recevoir à la NUXE » vous laissera un souvenir inoubliable.

ANNULATION

En cas d'empêchement, nous vous demandons d'avoir l'amabilité de décommander votre RDV au moins 6 heures à l'avance. Tout rendez-vous non annulé 6 heures auparavant sera facturé.

NUXE Spa is a brand with recognized expertise in treatments for the face, body and in massages*, using products from the Laboratoire NUXE, expert in natural-origin cosmetology. Our manual techniques and exclusive protocols are reserved to our Spas. This excellence combines with our products exquisite fragrances to marry emotions and senses, creating a singular feeling of wellbeing.

In places of exceptional charm that have retained all their authenticity and exclusive character, "the art of hospitality the NUXE WAY" will provide you with an experience you'll never forget.

CANCELLATION

If you are unable to keep your appointment, please be kind enough to cancel it with at least 6 hours notice. Appointment not cancelled 6 hours before will be charged on your room.

Route de l'Altiport 73120 Courchevel 1850 / Tél. : +33 (0)4 79 08 04 60
Ligne directe Spa: 555

info@annapurna-courchevel.com / www.annapurna-courchevel.com / www.nuxe.com